

感染症対策のため 2社が除菌グッズを寄贈

新型コロナウイルス感染症対策のため、市内外の2社から消毒剤などが寄贈されました。訪問介護の現場や公共施設などに届けられ、感染拡大防止に活用されました。

- 消毒用ハンドジェル 80ml × 1,000本
寄贈者：ピカソ美化学研究所（西宮市）
- 次亜塩素酸水 10ℓ × 20箱 × 8週分
寄贈者：オーケンウォーター（丹波市）



◀ピカソ美化学研究所の土井繁本部長（写真右）

オーケンウォーターの平鍋至央専務取締役、柳瀬和則関西支店支店長



上久下愛育班・久下愛育班が 公衆衛生事業功労者表彰を受賞

上久下愛育班・久下愛育班が、永年の声かけ運動や住民の健康づくり推進活動などで地域保健の発展に貢献したとして、（一財）日本公衆衛生協会会長表彰を受賞しました。

代表して表彰状を受け取った上久下愛育班班長の谷口奈央子さん（写真左）は「受賞は先輩たちの活動の賜物。声かけ運動やイベントを通じて、いろいろな人とのつながりが出来てよかった」と話しました。



表彰状を手にする上久下愛育班班長の谷口奈央子さん（写真左）、久下愛育班班長の安田友香さん

農の学校第1期生 卒業式を実施



卒業証書を授与され、新たな門出に決意を述べる卒業生

3月23日、昨年4月に開校した農の学校で、農業栽培技術や農業経営などを1年間学んだ第1期生の卒業式が行われました。13人の卒業生のうち8人が市内で就農し、地元の農業が活気づくことが期待されます。

受講生は「実習を通して、いろいろと経験できて良かった。ここで出会えた仲間を大切に頑張っていきたい」と意気込みを語りました。

子どもの「調べる」力を育むために 児童書を寄贈



目録を手渡す労働組合役員のみなさん

3月24日、パナソニックライティングシステムズ労働組合春日支部が、春日図書館に児童書24冊を寄贈しました。同組合は毎年1回、個人で購入するのが難しい高額の図鑑や児童書を春日図書館に寄贈しています。

労働組合の栗野伸一執行委員長は「子どもたちが図鑑などを読んで『自分で調べる』という経験をして欲しい」と話しました。